

Cultura

- INICIO
- BUSQUEDA
- CLASIFICADOS
- EDICIÓN IMPRESA
- ELECCIONES 2006
- Secciones
- EL MUNDO
- NACIONAL
- LOCALES
- COAHUILA
- DEPORTES
- DINERO
- SEGURIDAD
- ESCENA
- CINE
- ESTILOS
- CULTURA
- OMNIA
- SALUD
- REPORTAJES
- OBITUARIO
- TECNOLOGIA
- Semanales
- CALIDAD
- SEMANARIO
- TODOMOTRIZ
- Columnas
- EDITORIAL
- VANGUARDIA
- EDITORIALES
- POLITI-CÓN
- TRIZADERO
- COL. POLITICAS

- Sudoku
- Hoteles en línea
- CJoven
- Círculo
- Clima
- Buzón



La historia del arte no podría explicarse sin Goya: embajadora



Por *Agencias*

MEXICO, DF, FEBRERO 7, 2006 (EL UNIVERSAL).-La historia del arte no se podría explicar hoy en día sin Francisco de Goya, pues en él se encuentra un sinnúmero de claves para entender la radical transformación que experimentó el mundo de la creación a partir de comienzos del siglo XIX, aseguró hoy la embajadora de España en México, Cristina Barrios.

Durante la inauguración del Coloquio Internacional "La Dimensión Artística de Goya", que se realizará hoy y mañana en el Museo Nacional de Arte (Munal), de esta ciudad, la diplomática habló de la trascendencia del artista y recordó que es la primera vez que México puede contemplar su obra de manera integral.

Las más de 250 piezas, entre óleos, grabados, bocetos, libros y dibujos que pueden apreciarse en el Munal desde el pasado 21 de noviembre y hasta el 5 de marzo, "están mostrando al gran maestro en todo su esplendor", consideró Barrios.

En ese sentido, dijo, el coloquio, en el que participan especialistas de España, Estados Unidos, Suiza y México, es el eje central de un vasto programa de actividades complementarias que además de ahondar en la figura del artista pretenden poner a disposición del público mexicano el legado universal de su obra.

Un coloquio, refirió, "implica dar el salto cualitativo hacia la discusión abierta y pública sobre lo que uno ve y piensa, y someterlo a la reflexión de otro, con el fin último de desentrañar el alma del artista".

Por su parte, la directora del recinto anfitrión, Roxana Velásquez, expresó su beneplácito porque por primera vez en el país y América Latina el Munal presenta una exposición retrospectiva dedicada al genio aragonés, conformada por obras procedentes de 25 museos y diversas colecciones, principalmente europeas.

"La muestra que hoy se presenta es el resultado de un riguroso trabajo curatorial en el que tuvimos la fortuna de contar con grandes autoridades de Europa y América en la obra de Goya", destacó la funcionaria.

Recordó que la suma de voluntades es fundamental para lograr este tipo de proyectos y el resultado con el que se culmina esta sinergia es la realización del coloquio internacional, que ha reunido a una veintena de especialistas mexicanos y extranjeros en torno al tema.

Es importante comentar que esta es la primera ocasión que se reúnen en México especialistas de esta magnitud para hablar del contexto histórico y artístico en que vivió Francisco de Goya y Lucientes (1746-1828), así como el debate que actualmente hay sobre su obra.

El encuentro contará con la participación de académicos como Antonio Saborit, director del Instituto de Estudios Históricos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), e Ignacio Henares, director del Departamento de Historia del Arte y catedrático de la Universidad de Granada.

También disertarán en el primer día de sesiones Janis Tomlinson, directora de los museos universitarios de la Universidad de Delaware, y José Luis Díez, subdirector general de conservación del Museo del Prado, en Madrid.

La segunda jornada participan Natacha Seseña, Priscilla Muller, Víctor Stoichita y Ana María Coderech, quienes abordarán temas como "La ciudad y las mujeres en la época de Goya", "Las pinturas negras de Goya" y "Goya, el carnaval y la ambigüedad de los sexos".

Su Opinión Cuenta

¿Qué partido cree usted que intente hacer trampa para ganar las elecciones?

- PRI
- PAN
- PRD
- Todos
- No sabe

Votar

[Vea los Resultados](#)



- ▶ [Presenta Alianza por México video que critica gestión de AMLO en GDF](#)
- ▶ [Serie del Caribe: Puerto Rico se despide con triunfo y México sin victorias](#)
- ▶ [Uruguayo Rocha y peruano Universitario empatan 0-0 en Copa Libertadores](#)
- ▶ [La golfista sueca Annika Sörenstam arranca el 2006 en torneo en México](#)
- ▶ [Condiciona PT apoyo económico a López Obrador](#)
- ▶ [Reportan delicado a reportero herido en Nuevo Laredo](#)
- ▶ [Realizarán en Saltillo Jornada Federal de Información.](#)

[Ver más noticias](#)



| TARIFARIO 2005



